

広告

企画・制作/(株)宣通  
TEL・(03)6435-8433

## 教えて!! ドクター

# Q&A



**Q** 糖尿病で通院中です。今まで内服薬をのんできました。が、かかりつけ医からインスリン注射を勧められました。病気が悪くなってきてるのででしょうか。また、インスリン治療を始めたらずつと続けなくてはいけないのでしょうか。

**A** インスリンは血糖値を下げる唯一のホルモンで臍臓から分泌されます。健康な人は、血液中に少量のインスリンが常に分泌(基礎分泌)され、後に血糖値が上昇すると大量のインスリンを分泌(追加分泌)することで血糖値が一定に保たれるよう調整が行われています。インスリン療法とは、足りないインスリンを体の外から補充して血糖コントロールを改善させる治療法で

「インスリン療法は最後の手段」ではなく、早期から良好な血糖コントロールを実現する治療法の1つです。前向きに考えていただければと存じます。



やすおか医院  
院長 安岡 比呂子



福祉法人  
黎明会

# 南台病院

☎(042)  
341-7111

内科・循環器内科・消化器内科・神経内科  
精神科・皮膚科・リハビリテーション科・歯科

HPあり

歯周病専門医のいる歯医者さん 日本歯周病学会認定歯周病専門医 山田潔  
東京都町田市南成瀬1-1-4-5

産婦人科・内科 山田ウイメンズクリニック検索  
山田ウイメンズクリニック  
東京都八王子市明神町3-25-7 1階

☎(042)  
739-3006

医療法人  
社団 山田歯科成瀬クリニック

東京都小平市小川町1丁目485番地

東京都小平市小川町1丁目485番地

2型糖尿病では、食事・運動療法や経口血糖降下薬によつても血糖コントロールができる場合や、「糖毒性(高血糖により臍臓が障害され血糖コントロールが悪化した状態)」を解除する目的でインスリン治療が行われます。インスリン療法により臍臓を休めることでその機能を保持・回復させることができ、その後のインスリン分泌能や血糖コントロールの状態によりインスリン療法から離脱することも可能です。

町田市出身。日本医科大学医学部卒業。日本医科大学附属病院老人科(老年内科)、神奈川歯科大学横浜クリニック、たま日吉台病院を経る。祖父、父を継ぎ、やすおか医院として2017年11月開院。総合内科専門医、糖尿病専門医、老年病専門医。